

Kinder-Kräuter-Schule

am Freitag, 7. August

Kräuter die bei Insektenstichen helfen

- Herstellen eines eigenen Anti-Juck



Die Kräuterfrauen Diana Monson und Maia Pfrombeck luden, Corona gerecht, zum zweiten Kinder-Kräuter-Schule-Nachmittag ein.

„Kräuter, die bei Insektenstichen und Jucken helfen. Herstellen eines eigenen Anti-Juck“ war das Thema.

Im Heil-Kräuter-Garten wurden die Kinder hautnah mit den speziellen Pflanzen bekannt gemacht. Danach sammelten wir die Pflanzen und stellten ein Mazerat, einen Öl-Kräuter-Kaltauszug aus Spitzwegerich, her. Da dieses 4 Wochen „ziehen“ muss, hatten die Veranstalterinnen ein fertiges Mazerat dabei, aus dem sich jedes Kind, in ein Roll-on-Fläschchen sein „Anti-Juck“ abfüllen durfte.

Mit Begeisterung waren die Kinder dabei und voller Stolz präsentierten sie ihren Müttern ihr Mückenschutz.

Nun kann jedes Kind bei einem Stich einfach mit ihrem „Anti-Juck“ darüber rollen und in kürzester Zeit ist das Jucken vorbei.

Ein Junge war dabei, der hatte im letzten Ferienprogramm sich einen „Anti.-Juck“ gemacht und zeigte uns diesen, nicht mehr ganz vollen „Roll-on“, „Der hat super gewirkt“, verkündete er den anderen Kindern

Natürlich bedanken wir uns zum Abschluss mit Sinaen bei den Pflanzen.